

生徒作文・感想文集 学年体育大会を振り返って!! PART 4

学年体育大会の作文の最終号です。今まで紹介してきた作文から、いろいろなことを感じることができました。最終号の内容はどうなっているでしょう。

3組

体育大会はコロナで小さな体育大会となってしまいましたが、それでも全員全力で準備をしたり、競い合ったりしていて、とてもいい体育大会になったと思います。

体育大会では、100mを2回走りました。個人では1位を取れませんでしたが、スウェーデンリレーでは、みんなの力でなんとか勝てました。しかし、僕が200mや300mだったら負けると思いました。サッカーを離れたことはいいけど、トレーニングはちゃんとやっておこうと思いました。体育大会では、みんなで1位を取れてとても嬉しかったです。

今年はいろんな行事がつぶれてしまって残念でしたが、それでも先生たちはあきらめずに、いろんな場をもうけてくれてとても嬉しかったです。僕も大事なことをあきらめずに追いかけるような人になりたいです。来年にはコロナも収まって、大事な行事をいっぱい楽しみたいです。僕も頑張って将来の夢をあきらめずに、そもそも楽しんでやっていけたらなと思います。

3組

保体委員になって初めての体育大会で凄く緊張しました。体育大会当日に至るまでの会議や活動、どれも初めてするので不安でしかたがりませんでした。前日、友だちが「頑張ってね」とか「応援してるよ」とか緊張している私にとっては、凄く暖かい言葉でした。ささいな言葉でこんなにも元気になるなんて、少しびっくりしました。

そして当日、体操をする時に学年の前で大きな声を出すのが恥ずかしくなったり、不安になりましたが、友だちの言葉を思い出しながらいつもより大きな声を出せました。良かったです。

私の出場する4×100mリレーが終わった後、私が保体委員としてゴールテープを担当しました。皆がゴールする時、私は「頑張れ!」と言いました。委員に立候補したからこそ、皆を全力で応援したいなと思っていました。いつも応援してくれる友だちにも言ったら、「ありがとう!」と言葉が返ってきました。いつもは何かしてあげられなかった分、体育大会で返せて良かったです。最後の種目の綱引きでは、綱に集中し過ぎてあまり声を出せなかっただけで、皆で力を合わせて引いていくのは、楽しかったです。

更に学年で優勝することができたのも嬉しかったし、クラスでの思い出や、保体の活動など、初めてだったけれど、少しでも思い出が増えて嬉しかったです。

2組

私が1番うれしかったことは、ミニ体育大会をすることができたことです。なぜなら、今はコロナウイルスが流行っていて、学校全体や学年全体で「何か」をすることは難しいけど、その中でも2時間という短い時間で学年全体でできたことが本当にうれしかったです。また、3学年揃って体育大会をすることが今では当たり前だったけれど、今年は当たり前にできることができないことが多くて、当たり前のことが当たり前にできることへの感謝の気持ちを持つことができました。

種目で1番うれしかったことは、男女混合リレーで1位を取ることができたことです。なぜなら、前日のバトンパスの練習では、1人も真剣にしていなくて当日どうなるのか不安でいっぱいだったからです。また、他のクラスのメンバーも速い人ばかりだったからです。でも、当日はバトンパスも失敗することもなく、私自身も誰にも抜かされることなくバトンを渡せて、他のメンバーも誰にも抜かれずにバトンをつなぐことができ、全員が「勝ちたい」と思っていたからこそ1位を取ることができたと思います。

2番目にうれしかったことは、綱引きです。相手にひかれるだけだったけれど、本番では先生が「せーの」と言った後に皆で「2組」と声を揃えて言うことができ、相手に引かれるだけではなかったからです。また、負けてしまったけれど皆で笑顔で終わることができて本当に良かったです。今まで1番楽しかった体育大会でした。

2組

今回の体育大会は、今までと違って学年だけの小規模なものだったけど、その分自由ですごく楽しかったです。

クラスで種目決めをした時は、男子も女子もなかなか決まらなくて、正直不安しかありませんでした。体育大会当日も「どうせすぐ終わっちゃうし・・・。」という、あまり楽しみではないという声が多く聞こえてきました。でも、実際すごく盛り上がっていたし、保体委員の人たちがてきぱき動いてくれたおかげで、どの種目もスムーズに進行されていたと思います。

2組は、ほとんどの種目が3位か4位だったのに、他のクラスと同じくらい盛り上がっていたし、最後まで応援の声が大きくて、小規模な体育大会だったけどしっかり団結できたと思います。

私が出た種目は男女混合リレーで、メンバーは勝村さん、青海さん、中西さん、松村優羽さん、徳田さんでした。リレーの順番は、私が1番初めて、クラウチングスタートが上手くできるか不安だったけど、無事に次の人にバトンを渡せて良かったと思います。私は2位でバトンを渡したのにいつの間にか逆転していて、最後まで1位でつなぐことができました。他のクラスの男女混合リレーの人たちもすごく足が速くて、すごく良い競走だったと思います。

綱引きも2組は1回も勝てなかったけど、すごく楽しんでいて私自身もすごく楽しかったです。

体育大会が終わって、皆と話すと「めっちゃ楽しかったし、保体委員の人たちはすごく準備してくれてたんだね。」と言っていて、確かにその通りだなと思いました。いつもよりだいぶ短くて小規模だったけど、何日も前から準備をしてくれている人がいてやっと成り立っていることを改めて感じました。

4号にわたり紹介をしてきましたが、どうでしたか?

できる範囲の中で工夫して行うことで、「楽しめることができる。」ということを感じることができました。本当に貴重な時間になりましたね。

本当に素晴らしい“じち”活動ができました。また、行いましょう!!